



HOLGER LADE, VERTRIEBSLEITER  
PHAESUN GMBH

*„Vor allem im Bootsbereich ist er sehr interessant. Mit Hilfe des Battery Guards können unsere Kunden, wenn sie an Bord kommen, sofort erkennen, ob die Batterie für den Elektromotor startbereit ist. Batteriemonitore sind in diesem Bereich normalerweise sehr teuer, da kommt das Gerät als kostengünstigere Alternative genau richtig.“*

*“Especially in the boat sector, the Battery-Guard is very interesting. If our customers go aboard, they can recognize immediately whether the battery of the electric motor is ready to start with the help of the Battery-Guard. Battery monitors in the boat sector are normally very expensive. Therefore the device is the right choice for a more cost-effective alternative.”*

The Battery-Guard – Ein innovatives Gerät für eine Vielzahl von Einsatzmöglichkeiten

Der Battery-Guard – An innovative Tool with a wide range of capability

